



Un ex funcionario de Shenzhen recibe sentencia de cadena perpetua por soborno (China)

Fuente: News Xinhuanet

A cambio, aprovechó sus diversos puestos para ayudar a individuos y entidades con proyectos como la construcción y bienes raíces entre 1996 y 2014.

La corte encontró que Jiang había aceptado sobornos de más de 32.65 millones de yuanes (alrededor de 5 millones de dólares) y 46,7 millones de dólares HK, ya sea directamente oa través de otros.

Jiang anteriormente fue miembro del comité permanente del Partido Comunista de China Comité de Shenzhen y secretario del comité de asuntos políticos y de derecho del Comité de Shenzhen CPC.

Jiang también fue privado de los derechos políticos de por vida y todos sus bienes han sido confiscados, de acuerdo con el fallo del Tribunal Popular Intermedio de Guangzhou.

Jiang Zunyu, ex funcionario de la provincia de Guangdong, en el sur de China, ha sido **condenado a cadena perpetua por aceptar sobornos**, anunció el pasado lunes un tribunal de Guangzhou.